



Presseausendung, 04.10.2023

Infotech feierte 30-Jahr-Jubiläum

Ried im Innkreis. Rund 400 geladene Gäste feierten mit der Firma Infotech EDV-Systeme das 30-jähriges Bestehen vergangenen Donnerstagabend in Rahmen einer großen Feier im Loryhof in Wippenham.

Gemeinsam mit geladenen Geschäftskunden, Partnern, Herstellern und Mitarbeitern feierte das IT-Systemhaus bei genussvollem Essen, guter Laune, Musik und unterhaltsamen Programm ausgiebig seinen runden Geburtstag. „30 Jahre des innovativen Denkens und produktiven Handelns liegen hinter uns - ein Erfolgsweg, den wir als Ausdruck der persönlichen Wertschätzung gerne gemeinsam feiern möchten“, so Bernhard Schuster, Geschäftsführer von Infotech bei der Begrüßung. Den Gästen erwartete ein eindrucksvoller und origineller Rückblick samt zukünftigem Ausblick des Unternehmens sowie einer Überraschungs-Inszenierung von humanoiden Robotern – passend zum Event-Motto Digitalisierung, Zukunft & Technologie.

Als besonderes Highlight erwartete die Besucher die Keynote des international gefragten Digitalisierungsexperten Benjamin Bargetzi. Er wagte einen Blick in die Welt von morgen, erklärte, wie Digitalisierung auf Neuroscience trifft, gab umfassende Einblicke in die Tech-Giganten und in die Zukunft der künstlichen Intelligenz.

Das Programm rundete eine Ehrung der Bürgermeister derjenigen Gemeinden ab, in denen Infotech in den letzten Jahren das Glasfasernetz ausgebaut hat.

Bildtext: @ Infotech

- **Foto 1:** (v.l.n.r.) Moderator Dietmar Huber, Digitalisierungsexperte Benjamin Bargetzi, GF Hans Kühberger, GF Bernhard Schuster, Moderatorin Kati Hochhold und LAbg. Günther Lengauer freuten sich über die gelungene Veranstaltung.
- **Foto 2:** Den Gemeindevertretern der Glasfaser-Gemeinden wurde ein persönliches „Glasfaser-Schild“ überreicht.
- **Foto 3:** Das Moderatoren-Paar Dietmar Huber und Kati Hochhold mit den zwei Robotmen.

